

Armes et explosifs dans les prisons équatoriennes

Image not found or type unknown

La Havane, 15 septembre, (RHC)- Des armes, des explosifs et d'autres engins dangereux ont été découverts ce jeudi dans les prisons du Littoral et d'Esmeraldas lors d'une nouvelle opération menée par des militaires équatoriens.

Selon les informations de la police nationale, des armes à feu, des armes blanches, des munitions et des explosifs ont été saisis dans le pénitencier du Littoral, à Guayaquil.

Dans la prison de la province d'Esmeraldas, où le plus grand contrôle a été effectué, avec 1 400 soldats et 800 policiers dans les trois ailes, les agents en uniforme ont trouvé plus de 200 armes blanches, des gilets pare-balles, des balances numériques, de la drogue, des téléphones portables et des appareils électroniques.

La prison compte 1 402 détenus, considérés comme des membres du groupe criminel Los Tiguerones.

La police attribue à ce groupe criminel plusieurs incidents violents qui se sont produits sur ce territoire.

Cette nouvelle opération militaire dans ces prisons équatoriennes intervient deux jours après qu'un drone muni d'un engin explosif a atterri dans la prison de haute sécurité La Roca, à Guayaquil.

Plus tôt dans la journée de jeudi, le président Guillermo Lasso a informé par le biais de son réseau social X que ces opérations se poursuivront, dans le cadre du décret 823 relatif à l'état d'exception.

Depuis 2020, les prisons équatoriennes ont été le théâtre d'émeutes, au cours desquelles plus de 450 prisonniers ont trouvé la mort, un fait que le gouvernement attribue aux affrontements entre bandes rivales qui se disputent le contrôle du trafic de drogues.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/334004-armes-et-explosifs-dans-les-prisons-equatoriennes>



Radio Habana Cuba